

24Jam

Danramil 03/Wonosalam Hadiri Kegiatan Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Bencana BPBD Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Dec 20, 2022 - 17:38



Dandim 0716/Demak Diwakili Danramil 03/Wonosalam Hadiri Kegiatan Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Bencana BPBD Demak

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak yang diwakili Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristyono menghadiri kegiatan Pelayanan Pencegahan dan Kesiapsiagaan Terhadap Bencana BPBD Kabupaten Demak Tahun 2022 dan Pelatihan Bagi Anggota Relawan di Bool Room Hotel Amantis, Demak, Senin (19/12/2022).

Acara yang bertajuk "Membangkitkan tekad dan semangat relawan dalam

menanggulangi bencana" ini dihadiri oleh Plt. Ka BPBD Demak Agus Nugroho, Kapolres Demak diwakili AKP Supriyono, dan diikuti oleh perwakilan dari berbagai relawan yang ada di Kabupaten Demak.

Dalam sambutannya, Plt. Ka BPBD Demak Agus Nugroho menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk mensinergikan antara Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Demak dengan para relawan dari berbagai organisasi dalam penanganan dan penanggulangan bencana di Kabupaten Demak.



Selain itu, kegiatan tersebut juga diharapkan dapat mengevaluasi kekuatan daerah dalam menghadapi bencana, baik dalam hal kekuatan personil, peralatan/alat-alat rescue maupun evakuasi, sistem komunikasi serta logistik.

Menurutnya, kesiapan pemerintah tidak akan ada artinya bila tidak ada kesiapan dari masyarakat sendiri. Untuk itu, diharapkan kedepannya ada program-program kegiatan yang dilakukan secara kontinyu dan konsisten untuk menguatkan kapasitas masyarakat dalam menghadapi bencana. Pola pikir pemerintah dan masyarakat diharapkan bisa berjalan sinergi.

"Untuk dapat menumbuhkan masyarakat yang tangguh menghadapi bencana diharapkan seluruh pemangku kepentingan dapat saling bersinergi, sehingga pengurangan risiko bencana dapat ditekan hingga zero accident," pintanya.

Dandim 0716/Demak melalui Kapten Etok Suristyono meminta agar semua pihak turut menjaga wilayah Kabupaten Demak guna mengantisipasi terjadinya bencana alam.

"Bencana memang tidak bisa dihindari. Namun setidaknya kita dapat mengantisipasi dan memberikan reaksi cepat melalui prediksi kepada masyarakat untuk meminimalisir jatuhnya korban," tegasnya.

Acara dilanjutkan dengan diskusi antara relawan dari berbagai organisasi dengan BPBD terkait rencana penyiapan penanggulangan bencana dan penyamaan visi

misi agar dalam pelaksanaannya dapat berjalan aman dan sukses.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak